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Les objectifs de cette année 2023 n’ont pas été complétement atteints.

Ce rapport de gestion vous détaillera les challenges rencontrés et surtout les

actions entreprises pour les atteindre. Chacun sait que la bonne santé de la

société permettra d’atteindre l’un des objectifs prioritaires; notre évolution sur

le segment GROWTH d’EURONEXT.

1- LES OBJECTIFS NON ATTEINTS

a- La commercialisation des appareils CELLISS.

b- L’implantation de BEBO HUB.

c- L’extension des zones de distribution e-commerce.

d- La recherche de nouveaux investisseurs. 

Commercialisation des appareils CELLISS :

Lors de la signature du contrat de distribution exclusive des appareils CELLISS, 
nous avons longuement étudié le dossier. Les avis d’experts connaissant 
parfaitement le produit et la possibilité d’engager la Product Manager responsable 
nous ont complètement rassuré quant à l’opportunité de ce contrat de 
distribution. 

Nous avons rapidement commencé à démarcher les clients potentiels en 
bénéficiant, au départ, des contacts engagés par le concepteur. C’est seulement 
lors de la mise en avant de CELLISS vers d’autres prospects que le problème du 
fonctionnement de l’appareil, trop bruyant et dérangeant, est apparu. Cette 
anomalie, après de multiples investigations auprès de fabricants, est structurelle.  

La conclusion face à ce défaut majeur de CELLISS nécessite un nouveau 
développement de l’appareil. 

Sans possibilité d’avoir une solution satisfaisante et rapide, nous avons renoncé à 
le distribuer.
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L’implantation de BEBO HUB :

L’une des stratégies choisies pour le développement de l’entreprise était 
l’implantation de centres de traitement incluant les appareils que nous 
distribuons. Cette commercialisation était faite sous l’enseigne BEBO HUB. La 
présentation physique de nos appareils aux consommateurs reste un atout 
important pour leur commercialisation notamment par le biais du e-commerce.  

En plus du ralentissement de l’économie lié à la conjoncture difficile et aux 
grandes difficultés de recruter du personnel compétent, l’un des piliers de 
l’exploitation de BEBO HUB était le CELLISS. Nous avons, malgré le défaut d’un 
appareil trop bruyant, réussi à séduire une clientèle restreinte pour ce type de 
soins car ces derniers sont efficaces. La complémentarité avec les traitements 
SLIM SONIC étant importante, nous avons essayé de maintenir notre carte de
soins.

Les deux éléments cités ci-dessus, et malgré la pertinence de la stratégie, nous 
ont conduit à renoncer à un développement soutenu de BEBO HUB.

Les centres acquis pour mettre en place le concept BEBO HUB n’ont pas pu être 
mis en valeur. La reprise de leur exploitation pour une transformation à notre 
concept s’est révélée très difficile. Une solution de reprise de ces derniers a été 
trouvée en 2024.

L’extension des zones de distribution e-commerce :

L’extension de notre zone de distribution ne s’est pas concrétisée. Cette dernière 
est en lien avec les difficultés évoquées dans les points précédents :

- Conjoncture économique morose.

- Défaut de l’appareil CELLISS.

- Personnel d’exploitation.

- Moyens pour son développement.

Les raisons de ce ralentissement sont valables tant pour le développement e -
commerce que pour celui des grands comptes (B to B). L’effort à produire pour 
atteindre des objectifs de croissance devient plus important et pour 
l’entreprendre il faut donc reconsidérer nos moyens et nos actions.
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La recherche de nouveaux investisseurs :

Dès le début de l’année nous avons entrepris la recherche d’investisseurs. Pour 
réussir dans cette entreprise nous avons mandaté une société spécialiste du 
secteur et active à l’international (ACTORIA SA).

Son rapport nous a conforté dans notre démarche et nous l’avons mandaté pour 
nous trouver un ou plusieurs investisseurs. Il est apparu, dans la recherche de 
ces derniers que notre positionnement en bourse (ACCESS) est un handicap 
majeur car les volumes d’échanges des actions sur EURONEXT ACCESS sont 
insuffisants. 

Nous avions connaissance de cette anomalie mais aucun spécialiste de la bourse,
y compris la société ACTORIA SA, ne l’a définie comme condition essentielle pour 
notre évolution vers un segment boursier plus favorable aux échanges d’actions 
(GROWTH).

Notre démarche personnelle auprès de fonds d’investissements nous a confirmé 
cet état de fait. L’un de ces investisseur nous a proposé par écrit une obligation 
convertible de 1M€ dès notre entrée sur GROWTH. Cette offre étaye le besoin de 
cette évolution boursière. 

2 – LES – ET LES +

La mise en place de structure pour une stratégie définie est très profitable
lorsque l ’ensemble des éléments sont alignés. Nous n’avons
malheureusement pas constaté cette situation :

- Défaut de l ’appareil CELLISS.
- Abandon du développement des BEBO HUB.
- Absence d’investisseurs .

Les décisions pour recentrer notre stratégie ont été prises rapidement :

- Focalisation sur le marché B to C
- Recherche de partenariat B to B
- Préparation à l ’évolution sur le segment GROWTH d’EURONEXT.

Au moment où j ’écris ces lignes, la mutation est faite.
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3 – L’INVESTISSEUR

Les démarches entreprises notamment par le biais de la société ACTORIA
SA ne donnant aucun résultat. J’ai élargi le champ de nos investigations.
C’est après une soll icitation d’un vendeur de produits que j ’ai reçu dans un
deuxième temps une proposition particulière d’investissement de sa part.

Voici l ’objet du contrat :

- L’investisseur possède différents actifs principalement dans l ’art.
- Il apporte ces actifs valorisés par lui et ses experts à notre société.
- Il échange ces actifs contre des actions de BEBO HEALTH SA lors d’une

augmentation de capital.
- En possession de ces actifs, nous pouvons soit les vendre soit les gager

pour obtenir des prêts.
- Cette opération est financière et ne concerne pas l ’exploitation

proprement dite.

Après sa signature et pour obtenir le droit de procéder à une augmentation
de capital, nous avons effectué nos propres expertises. Ce travail a été très
long et fastidieux.

Les résultats de nos expertises ont montré que les œuvres proposées ne
sont pas éligibles. Le contrat est dès lors devenu caduque.

4 – LES INFORMATIONS COMPTABLES 2023

- Les ventes 2023 représentent 5,0 MCHF contre 6,2 MCHF en 2022. Les marchés
abandonnés tels que CELLISS et BEBO HUB en sont la raison.

- La marge brute est passée de 50,8% en 2022 à 54,3% en 2023.
- Les charges d’exploitation 2023 représentent 1,65 MCHF contre 1,85

MCHF en 2022.
- L’EBITDA est de 19,4% contre 17,2% en 2022.

Les comptes audités figurent dans ce rapport dès la page 9. Je peux
également confirmer que les charges d’exploitation ont été drastiquement
réduites pour atteindre moins de CHF/mois 70 ’000 en décembre 2023.
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5 – CONCLUSION

« Chaque fois que l'homme fait une nouvelle expérience, il apprend toujours plus. Il ne
peut pas apprendre moins » (Richard Buckminster Fuller, architecte et inventeur
américain).

Dans les faits :

- 2023 est une année de transition qui s’est poursuivie en 2024.

- Notre segment de marché s’est concentré sur les produits que nous avons
conçu, ce qui permet une meilleure valorisation de la marge brute (Déjà
+3,5 % en 2023).

- Le redimensionnement de l ’activité a été conduit avec sévérité et
rapidement. Nous avons entériné des réductions de coûts mensuels en
2023, qui se sont poursuivi en 2024.

- La recherche d’investisseurs pour la société a été suspendue.

- Nous avons pris en compte les actifs que représentent mes inventions,
leur production et les marques qui en découlent pour les proposer à des
investisseurs que nous avons réussi à convaincre.

- J’apporterai ces actifs à BEBO HEALTH SA pour donner les moyens de
progresser dans sa nouvelle stratégie ainsi que d’évoluer vers le segment
d’EURONEXT GROWTH. Nous apporterons également les liquidités
requises. La décision pour ces apports est imminente.

- Le segment GROWTH à la particularité de permettre des échanges
réguliers et soutenus des actions.
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